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Es wäre halt wirklich sauwichtig mal wieder aufzusteigen. Dann können wir vielleicht endlich die
Bader-Altlasten loswerden und Borne kann dann zeigen was er mit mehr Geld erreichen kann.
Die Voraussetzungen sind ganz gut, der Kader hat jetzt schon in Teilen Erstliganiveau. Aber
wenn uns Leibold und Möhwald verlassen, wäre das erst mal eine ordentliche Schwächung.

Das Ganze wäre natürlich umso schlimmer, sollten wir den Aufstieg verpassen. Dann wären
auch die Leihspieler weg und wenn‘s dumm kommt, steigen im Sommer Köln, Hamburg und
evtl. noch ein weiterer Verein (Mainz, Bremen) ab und wir haben in der nächsten Saison eine
ungleich schwerere Aufgabe zu bewältigen.

Deswegen bin ich froh, dass Bornemann das Teuchert-Geld reinvestiert und gleich 3 Spieler
geholt hat. Ich hatte erst befürchtet es kommt nur einer, aber das ist zum Glück nicht
eingetroffen.
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